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INTCI2 46 / 2022 04/10/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  2 ^ - Santa Rita -
Mirafiori Nord - Mirafiori Sud 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
ROLANDI Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANGELINO Domenico GUARNA Anastasia Rita RUSSO Sara

BALENA Davide Gregorio MACRI' Vincenzo SCHIRRU Davide

BOSSUTO Iuri Gilberto MOSCHELLA Gian Marco SOLA Massimo

CACI Giovanni PISANO Stefania VARIARA Elena

DE MARIA Raffaella PRISCO Riccardo VENTRE Piero

GALEASSO Luca RAIA Federico VERSACI Maurizio

GARIGLIO Beatrice REVERDITO Marino

GRIMAUDO Rita Fabiola RIZZONATO Marco

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: GENCO Giuseppe - NUCERA Alessandro

Con la partecipazione del Segretario ACERBO Giovanni

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: VIABILITA' SUL TERRITORIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 2

PREMESSO

che nel  nostro territorio sono situati  nella zona di Santa Rita il  Palasport  Olimpico e lo stadio
Olimpico "GrandeTorino" e altri importanti impianti storici utilizzati per manifestazioni sportive
nazionali  e internazionali  e grandi concerti  musicali  si  evidenzia come il  quartiere venga preso
d'assalto da coloro che si recano ad assistere a codesti eventi.

Pertanto i cittadini, soprattutto i residenti delle zone limitrofe all'impianto, sono coinvolti in una
situazione di disagio non potendo utilizzare i passi carrai, le soste disabili poichè alcuni degli utenti
di tali manifestazioni non rispettano le regole e le norme di parcheggio e di segnaletica.

TENUTO CONTO

Che la città di Torino predispone attraveso la Polizia municipale l'azione di controllo e repressione
per garantire il regolare flusso del traffico e commina contravvenzioni nei confronti di coloro che
violano le regole si richiede, maggiori dotazioni e strumenti di controllo poichè, secondo quanto
comunicato dai vigili urbani, essi hanno a disposizione un solo veicolo munito di telecamere per la
rilevazione delle infrazioni del Codice della strada e dunque non riesce a fare fronte al loro alto
numero di infrazioni.

VISTO CHE

Anche nella passata consiliatura la crititicità è sempre stata evidenziata e non si è assistito ad una
inversione di tendenza, nonostante la disponibilità, con relativa promozione e indicazione puntuale
sulla cartellonistica elettronica e tradizionale, del parcheggio d interscambio di piazzale Caio Mario,
per decongestionare il traffico in prossimità degli impianti, si ritiene di operare con altre opportunità
di parcheggio e con proposte concrete e praticabili di mobilità alternativa all'auto.

Si segnala inoltre che i residenti durante gli eventi pur contattando i numeri di emergenza della
Polizia municipale sono costretti ad attese molto lunghe per un intervento di rimozione delle auto
davanti a passi carrai che oscillano tra le due e le quattro ore, con grande disagio per la propria
mobilità e le urgenze che si possono verificare e non sono programmabili.

CONSIDERATO CHE

Con la ripresa post pandemica di regolari manifestazioni sportive e di spettacolo che si svolgono
tutte  le  settimane  sia  nei  giorni  feriali  sia  nei  giorni  festivi  si  renda  necessario  un  intervento
strutturale sulla viabilità per eliminare o alleviare criticità pesanti  per tutti  i  residenti,  operatori
commerciali e gli stessi spettatori che accedono agli eventi.

PRESO ATTO CHE

Nelle vicinanze dell'area degli impianti sportivi (Stadio, Palazzo dello Sport e piscine) esiste un
parcheggio  attualmente  sarebbe  utile  rimetterlo  in  funzione  con  addetti  ufficiali  anche  per
scongiurare il fenomeno dell'abusivismo.
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SI INTERPELLA

Il  Sindaco,  l'assessore  competente,  il  Presidente  della  Circoscrizione  2,  il  coordinatore  della
Circoscrizione 2 di competenza se sia previsto un piano di rivisitazione della viabilità durante le
manifestazioni che possa garantire lo scorrimento della stessa e la sicurezza sulle strade e il rispetto
delle  regole  del  codice  della  strada  e  se  si  possa  compensare  il  disagio  attraverso  azioni
compensative  individuando  spazi  verdi  da  realizzarsi  in  coerenza  con  le  indicazioni  della
cittadinanza della circoscrizione 2.

Al momento delle votazioni risultano inoltre assenti i Consiglieri Caci e Rizzonato.

Il Consiglio di Circoscrizione con votazioni palesi con apposito impianto, accerta e proclama il
seguente risultato:
PRESENTI N. 21
VOTANTI N. 10
FAVOREVOLI N. 10 
CONTRARI N. //
ASTENUTI N. 11 Galeasso, Gariglio, Guarna, Pisano, Prisco, Raia, Rolandi, Russo, Sola, Variara,
Versaci.

Il Consiglio di Circoscrizione con n. 10 voti favorevoli approva la proposta di Interpellanza ai sensi
dell'art.45 del Regolamento del Decentramento.
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Luca Rolandi

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Giovanni Acerbo
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